

MINATOシティハーフマラソン2020開催中止のお知らせ

令和2年11月29日(日曜)に「MINATOシティハーフマラソン2020」を開催すべく準備を進めてまいりましたが、新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、開催の中止を決定いたしました。

多くの区民の皆様が、新型コロナウイルス感染症に不安を抱え、今後、第2波の感染拡大が予想される現状において、感染リスクを完全に払拭することができない大規模なマラソン大会の開催に対して区民の皆様のご理解を得ることは困難と判断いたしました。

中止と判断した主な理由は、次のとおりです。

- (1) 多くのランナー、ボランティア、警備員、関係者等が集まるマラソン大会という性質上、新型コロナウイルス感染症対策として推奨される、密閉、密集及び密接それぞれのリスクを確実に回避する手法が確立しておらず、競技運営上の安全・安心を必ずしも確保できるとは言えない状況にあります。
- (2) 区内企業には、甚大な影響が生じており、協賛金の募集に当たっては、十分な配慮が必要と考えられます。
- (3) 区民の皆様においては、政府が示した新たな生活様式（身体的距離の確保、マスクの着用、手洗いの感染防止の3つの基本など）を徹底するなど、引き続きの感染予防対策を講じることが求められており、安全・安心を確保したボランティア活動は困難な状況にあります。
- (4) 多くの感染者の生命を守るために、日夜、最前線で活動、尽力されている医療関係者に対して、今以上のご負担をお掛けすることがあってはならないものと考えます。
- (5) 多くの公道を規制し開催するマラソン大会は、コース沿道の区民の皆様への丁寧な広報や安全・安心な運営を盤石とするための警備対策など、他の事業以上に十分な準備期間と多方面に渡る幅広い調整が必要です。現在、区では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止と区民・事業者の生活を支える取組に全力を挙げており、実行委員会としても、こうした区民生活等への影響を十分に考慮する必要があり、関係者への説明や各種協議、交渉機会の十分な確保ができないなど、例年実施している大会開催に向けた準備を進めることができない状況です。
- (6) 大会開催のためには、準備の時期に応じて、ランナーのエントリーや参加賞等の製作、交通規制チラシの作成・配布や交通対策など、必要経費が増大していきます。ランナーの募集前のこの段階で中止を決定することによって、最小限の経費でとどめることが可能となります。

以上の理由から、大会開催が極めて困難であると判断し、大会の中止を決定いたしました。

本大会を楽しみにしておられました皆様のご期待に応じることができず、大変残念なご報告となりますこと、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

また、大会の開催に向けご支援、ご協力をいただきました関係各位に深く感謝を申し上げます。

この新型コロナウイルス感染症が一刻も早く終息することを切に願うとともに、感染拡大の防止に取り組み、次年度以降の安全、安心な大会運営に向け調整を進めてまいりますので、今後ともご理解、ご協力をくださいますようお願い申し上げます。



令和2年6月10日

港区マラソン実行委員会
委員長 池田 朝彦